



# 学校だより

- ◎ よく考える子
- ◎ 思いやりのある子
- ◎ がんばりぬく子

平成30年3月号 《 夢をはぐくみ お互いを支え合う 笑顔があふれる学校 》 3月1日



## まよめの3月、締めくくりの3月 今こそ、力を発揮しよう



「光陰矢のごとし」という言葉がありますが、あっという間に3月、今年度の1年が終わろうとしています。3月は、卒業式、修了式を始めとして様々なことの締めくくりの月です。桜の花びらが舞う4月の始業式・入学式からの一年が終わります。あんなにかわいく、小さかった1年生も国語の時間、ひらがなを一字ずつノートに書いて覚えてきました。算数は、おはじきを数えながら、数の勉強をしてきました。今では、音読もすらすら、そして作文も書けるようになりました。先日の授業参観日では、4年生が「二分の一成人式」で保護者の前で自分の夢をしっかりと語ることができました。一つずつ経験を積み重ね、新しい知識を身に付けています。他の学年も、その学年での新しい力を身に付け、日々成長しているのを感じます。

学校は、今年度「**笑顔あふれる大寄小**」のスローガンのもと、**大寄小ASA**として「**あいさつができる**」「**先生の話をよく聞いて勉強する**」「**ありがとうが言える**」の3つの目標を掲げて取り組んできました。更に毎学期、それぞれが一步前進を目指して取り組んできました。勉強に一步前進したという子、係活動などで一步前進したという子、毎日の生活の中でそれぞれの子がどこかで一步前進した1年になったようです。

ところで2月、韓国の平昌（ピョンチャン）で冬季オリンピックが開催されました。日本の選手たちの活躍が連日報道され、感激したものです。そして金メダルを始め、13個のメダルを獲得した選手たちですが、メダルを獲得した選手一人一人に目を当てると、大きなけがをし、復活した選手がいたり、前回のオリンピックで挫折を経験した選手だったりといろいろな過程を得て、今回見事にメダルを獲得したようです。その中の一人、フィギュアスケートの羽生選手ですが、オリンピックを二連覇しました。その羽生選手は、小学校のときの作文に19歳でオリンピックで優勝、そして23歳のとき二連覇するという夢を綴っていました。小さいときから自分の夢をもち、しっかり計画を立て、実現のため努力したのだと思います。早くから夢や希望をもつことの大切さを教えてくれた羽生選手だったと思います。羽生選手以外の選手たちもしっかりとした夢、目標をもって取り組んだオリンピックだったのだと思います。皆さんも大きな夢や希望、そして身近な夢や希望をもち、しっかり努力し、一歩ずつ前進してほしいと思います。

本校でも2月、児童会の役員の皆さんが、「**元気いっぱいあいさつ週間**」として朝と給食の時間に全校に呼びかけ、大寄小ASAを達成させようとして先頭に立ち、頑張って取り組んでくれました。また、2月には「**学力向上パワーアップ旬間**」として3週間、勉強、特に家庭学習の充実に関心をもち、取り組みました。子どもたちは確実に力を付けてきています。あと1ヶ月、最後の最後まで頑張っていきたいと思います。3学期の始業式のとき、校長から大きな目標、そしてそれを達成させるための小さな目標をしっかりと立て日々頑張っていこうと話しました。子どもたちは一人一人、自分の目標を立て、しっかり取り組んでいます。保護者の皆様も子どもたちが何を目標にしているのかを聞いていただき、子どもたちを応援してください。自分の目標、学年の目標をしっかりと達成して、新年度が迎えられるといいですね。3月をまよめの月、締めくくりの月として「**一步前進**」の意味をしっかりと考え、一人一人頑張っていきましょう。自分の将来を輝かせるために日々前進あるのみです。

### 3月 主な行事予定

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
1	木	身体測定（低・けやき） 学校運営協議会	14	水	朝ドリル フッ化物洗口 卒業式練習
2	金	にしいろの会 身体測定（高） 業間運動（長縄とび大会） 新旧PTA理事会	15	木	卒業式予行練習
3	土	資源回収	16	金	卒業式練習 教室ワックスかけ 出入り授業終了 ※深谷中卒業式
6	火	業間運動 委員会活動	19	月	卒業式練習 給食終了
7	水	朝ドリル フッ化物洗口 避難訓練	20	火	木曜日課3時間 卒業式練習
8	木	ハートの日～10日まで 卒業式練習開始 6年・中学校教師による出前授業 6年・中学生からのメッセージ	21	水	春分の日
9	金	卒業式練習 ストープ片付け	22	木	木曜日課3時間 6年修了式 式場準備（午後）4・5年生弁当持参
10	土	土曜日授業 6年生を送る会 通学班会議 下校11：25	23	金	第71回卒業証書授与式9：30開式 在校生下校12：00
11	日	緊急連絡サイトアクセス日	26	月	木曜日課3時間授業 修了式
12	月	交通指導日 新通学班で登校 卒業式練習 体育館ワックスかけ			休業日 春休み～4月8日まで ※4月5日（木）新6年登校日 ※4月9日（月）始業式・入学式
13	火	5時間授業 表彰朝会 卒業式練習			

#### 授業参観、ご苦労様でした

2月23日（金）の低学年の授業参観・懇談会には、たくさんの保護者の皆様のご出席をいただき、ありがとうございました。子どもたちはこの1年間で大きく成長しました。その一端を教科学習や総合的な学習の発表という形で公開させていただきました。また、懇談会では、子どもたちの成長の様子を映像を通して見ていただきましたが、どうだったでしょうか。今後もこのような機会を増やしていきたいと思っております。  
※高学年の授業参観日は2月28日に行います。



#### ○深谷市児童生徒コンピュータアート作品展

2月3日（土）、4日（日）深谷市民文化会館 本校からも各学年の代表児童の作品を展示しました。子どもたちの学習では、今、コンピュータが必需品になっています。いろいろな学習で利用しており、子どもたちの操作技術は、驚く程進んでいます。



#### ○深谷市子どもの暗唱を楽しむ会

2月17日（土）深谷市民文化会館14：00～本校からも3年生7人と5年生2名の児童が参加しました。みんな覚えた作品を大きな声でしっかり披露することができました。また、一歩前進です。学校の暗唱も頑張ってください。



「交通安全」・・・いつも保護者・地域の皆様に児童の安全な登下校を見守りいただき、ありがとうございます。おかげさまで1年間、登下校中の交通事故等はありませんでした。事故は一瞬の気の緩みから起きるものです。皆様の一声が児童の安全につながっています。感謝いたします。今後ご協力をお願いいたします。

